

Melissa Bodinger

Firma Lipstick and more

Ich war in Göstling bei der Firma Lipstick and more. Am ersten Tag durfte ich schon kassieren, und das hat mir sehr viel Spaß gemacht. Ich versuchte, die Kunden - so gut es möglich war - zu beraten. Es waren drei lehrreiche Tage für mich.



Johanna Heigl

Konditorei Schnessl

Ich durfte in der Konditorei Schnessl schnuppern. Der Chef ist sehr freundlich und hat einen guten Umgang mit den Mitarbeiterinnen. Ich durfte bei sehr vielen Tätigkeiten helfen. Mir hat dieser Betrieb sehr gut gefallen.

Claudia Kronsteiner

Tourismusverein Göstlinger Alpen

Ich durfte im Tourismusverein Göstling schnuppern. Der Chef hat ein sehr gutes Verständnis für seine Mitarbeiterin. Ich durfte sehr viele Tätigkeiten alleine ausführen. Ich habe drei sehr lehrreiche Tage erlebt.



Florian Haidler

Firma Gusel / Zimmererei

Ich durfte im Bereich der Zimmererei schnuppern. Meine Arbeiten waren das Halten von Brettern, das Zusammenräumen, das Herausziehen von Nägeln aus Brettern und Weiteres. Es waren für mich drei anstrengende - aber auch sehr interessante Tage.

Stefan Dallhammer

Firma Kraft

Bei der Firma Kraft durfte ich 3 Tage schnuppern. Es war sehr interessant und auch anstrengend. Meine Tätigkeiten waren das Bereitstellen verschiedenster Werkzeuge und das Bohren von Löchern. Mein gesamter Eindruck war, dass alles gut organisiert war und das Verhältnis unter den Kollegen sehr gut ist.



Pia Fahrnberger

Intersport Fahrnberger

Ich durfte im Betrieb Intersport Fahrnberger 3 Tage im Bereich Mode schnuppern. Es waren sehr interessante aber auch sehr anstrengende Tage für mich. Besonders gut gefallen hat mir der Umgang mit Kunden.



Sandra Schneßl

Firma Konditorei Stockhammer

Ich durfte im Betrieb Konditorei Stockhammer schnuppern. Alle Mitarbeiterinnen und der Chef haben mich gut betreut. Ich habe sehr viel über diesen Beruf gelernt. Es waren sehr aufregende Tage.

Michael Graf

MA 31 – Wiener Wasser

Ich durfte im Betrieb MA 31 drei Tage schnuppern. Wir haben Kabelfehler gesucht und haben auch einen gefunden. Weiters installierten wir Steckdosen und verkabelten einen Stromkasten. Das Hinein schnuppern in die Arbeitswelt war sehr interessant.



Lisa Krifter

Kindergarten Göstling /Ybbs

Ich durfte 3 Tage im Kindergarten schnuppern um mich über diesen Beruf ausführlich zu informieren. Den Kindern habe ich oft vorgelesen, habe mit ihnen gespielt und gebastelt. Die 3 Tage waren sehr informationsreich und interessant.



Rebecca Heim

Tierpraxis Mag. Andreas Eisbacher

Ich durfte mit Herrn Mag. Eisbacher 3 Tage zu seinen Arbeitsterminen mitfahren. Ich habe sehr viel über Tiere und über die Aufgaben des Tierarztes gelernt.

Thomas Pfatschbacher

MA 49 – Forstverwaltung Wildalpen

Ing. Manfred Arrer hat mir den Betrieb MA 49 gezeigt. Es waren drei schöne aber anstrengende Tage. Meine Tätigkeiten waren Markieren von Bäumen, Ausfüllen von Abschussmeldekarten, Aufbrechen des Wildes und viele andere Dinge.



Matteo Diab

Firma Seitzberger

Ich durfte 3 Tage lang an verschiedenen Maschinen arbeiten. Dabei wurde ich immer von sehr freundlichen Mitarbeitern betreut. Ich hatte sehr viel Spaß!

Michael Blamauer

Firma Gusel / Maurer

Ich arbeitete an den 3 Tagen mit vielen verschiedenen Werkzeugen. Ich durfte viele Tätigkeiten wie z.B. die Grundierung einer Wand ausführen.





Andreas Ertelthaler

Firma Katzensteiner

Ich durfte bei vielen Tätigkeiten helfen, wie z.B. Löcher bohren, Rohre dichten und Rohre verlegen. Aber ich musste auch zusammenwischen und auch aufräumen. Im Großen und Ganzen hatte ich viel Spaß und ich lernte auch viel.

Lisa Dobnik

Kindergarten Göstling/Ybbs

Ich durfte mich drei Tage über den Beruf Kindergartenhelferin und Kindergartenpädagogin informieren. Diese Zeit war nicht nur interessant, sondern auch lustig. Ich wurde durch diese drei Tage in meinem Berufswunsch bestärkt.



Larissa Harrer

Emotion-Life-Center

Ich durfte drei Tage im Emotion-Life-Center schnuppern.

Die gute Arbeitsatmosphäre und die Arbeit selbst haben mich in meinem Berufswunsch bestärkt. Mein Ziel ist die Arbeit im Gesundheitswesen, da ich mich gerne für andere Menschen einsetze und ihnen helfe.

Florian Zöchling

Firma Georg Fischer GmbH (Altenmarkt)

Ich durfte mit Ralph Brunnthaler (Mechatroniker) eine Maschine, einen Roboter und einen Kühlgenerator reparieren. In der Lehrwerkstatt durfte ich einen Würfel aus Aluminium richtig formen. Trotz der Anstrengung kam der Spaß nicht zu kurz.





Juliane Schrefel

Emotion Life Center Göstling

Ich durfte drei Tage im Emotion-Life-Center in Göstling/Ybbs schnuppern. Es hat mir sehr gut gefallen und ich wurde in meinem Berufswunsch zur Physiotherapeutin gestärkt. Das Arbeitsklima war sehr freundlich.

Katharina Heim

Konditorei Schwarzmüller

Ich durfte drei Tage im Betrieb mitarbeiten und wurde dort sehr freundlich behandelt und mir wurden viele Einblicke in die Arbeit eines Konditors gewährt. Für die spätere Berufswahl waren die Berufspraktischen Tage sicher sehr hilfreich.

